

# *Continúa la recuperación en el oriente cubano*

---



Guantánamo, 12 oct (RHC) Unos 2 230 especialistas y técnicos de diversos sectores cubanos, movilizados por el movimiento obrero, colaboran en la recuperación de Imías, San Antonio del Sur, Maisí y Baracoa, municipios guantanameros afectados por el paso del huracán Matthew.

La Central de Trabajadores de Cuba (CTC) envió a los afiliados a los sindicatos de la Construcción, Comunicaciones, Agropecuario y Forestal, Energía y Minas y Transporte, quienes contribuyen a resarcir los daños en los servicios eléctricos y telefónicos, las viviendas, así como la reparación de viales y puentes, entre otras tareas.

Los sindicatos de la Construcción, Civiles de la Defensa y de Energía y Minas son los más representados, con movilizados de las provincias de Sancti Spíritus, Ciego de Ávila, Camagüey, Holguín, Santiago de Cuba y Granma.

La CTC informó también que las Organizaciones Superiores de Dirección (OSDE), el Grupo Electrógeno de la Montaña, Hidroenergía y otras entidades de Energía y Minas de La Habana, colaboran de manera intensa en Guantánamo.

La respuesta de linieros, constructores, telecomunicadores, transportistas de cargas, operadores de equipos como grúas, y de brigadas de acueductos y alcantarillados, de viales y de suministros

agropecuarios de casi todo el país, entre otras fuerzas, no se ha hecho esperar desde que se llamó a la inmediata recuperación de los territorios afectados.

A Baracoa viajará en las próximas horas un contingente de 60 estudiantes y profesores de la Universidad de Guantánamo, dispuestos a hacer hasta lo imposible para la pronta recuperación de la ciudad primada de Cuba de la terrible embestida del huracán Matthew.

Jennifer Bello Martínez, presidenta de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), confirmó a la ACN la noticia de la constitución este miércoles de la aguerrida tropa, que apenas llegue se pondrá a las órdenes del pueblo, las autoridades e instituciones baracoenses para ayudar en cuanto haga falta durante 15 días.

Vivirán en campaña, enfatizó la también miembro del Consejo de Estado de la República de Cuba, y añadió que del grupo hacen parte varios integrantes de "Contarte", proyecto cultural del movimiento de estudiantes aficionados al arte en la Facultad de Contabilidad de la Universidad de Guantánamo.

De modo que, además de colaborar, por ejemplo, en la recogida de escombros y árboles derribados, las labores de saneamiento y limpieza, la reparación de viviendas y otros inmuebles dañados, este contingente se propone llevar paz y alegría a los corazones, alimentar el espíritu, la voluntad y las ganas, enfatizó.

Para los movilizados, será una experiencia enriquecedora, una oportunidad de conocer mejor, en condiciones difíciles, las inagotables reservas morales de nuestro pueblo; de ser solidarios, saberse útiles y sentirse parte de esa historia de amor, sacrificio, entereza y valor, que escriben hoy tantos compatriotas, expresó.

Y fueron muchos más de 60 los voluntarios, afirmó Bello Martínez respecto al contingente que lidera Yeiniel Sayú, presidente de la FEU en la casa de altos estudios guantanamera, y recalcó que cada vez que se ponen a prueba su sensibilidad, altruismo y vocación de servicio, los universitarios responden, ¡y de qué manera!

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108540-continua-la-recuperacion-en-el-orient-cubano>



**Radio Habana Cuba**